



## Aktion „Gesunde Zähne“

**Hemau (zi)** Um eine positive Einstellung zu Zahnpflege und Zahnarzt zu entwickeln, ist es wichtig, Kinder schon frühzeitig an diese Themen heranzuführen. Im Kindergarten St. Barbara ist jährlich eine Woche diesen Themen gewidmet. In den jeweiligen Gruppen erarbeiten die Kinder, welche Nahrungsmittel zahnfreundlich sind und wie die Zähne geputzt werden. Diese Gruppenprophylaxe wird durch die LAGZ gefördert. Abschließend besuchte die Zahnärztin Maresa Schmid von der Praxis für Zahngesundheit Hemau die drei Gruppen im Kindergarten, sowie die Waldkindergartengruppe. Die Kindergartenkinder berichteten stolz, was sie über Zähne wissen. Auch die Nahrungsmittel konnten dem „traurigen“ oder „lächelnden“ Zahn zugeordnet werden. Die Kindergartenleiterin Johanna Segmehl und Zahnärztin Schmid zeigten sich erfreut, dass auch heuer wieder eine Durchführung dieser Aktion möglich war. Positiv fällt auf, dass sich im Laufe der letzten Jahre die Zahnschäden durch Karies bei den Kindergartenkindern deutlich reduziert haben. Gründe dafür liegen in der frühzeitigen Aufklärung der Eltern, der Kinder im Kindergarten sowie in regelmäßigen Zahnarztbesuchen.

Aufn.: Heidi Ziegau